
 

Regione; Emergenza COVID Le questioni poste da Borrelli nella
Capigruppo

  

Napoli. Durante la conferenza dei capigruppo in consiglio regionale della
Campania, il Consigliere Regionale dei Verdi Francesco Emilio Borrelli
ha posto l’attenzione sulla situazione coronavirus nel territorio di Pozzuoli
dove l'ospedale è oggetto di una serie di verifiche per una serie di casi che
si sarebbero sviluppati nella struttura.
“La Regione Campania sta seguendo con la massima attenzione la
situazione di Pozzuoli come noi abbiamo chiesto e in particolare
ovviamente quello che è successo nell'ospedale. Abbiamo chiesto e
ottenuto di verificare con la massima attenzione la possibilità di autorizzare
in Campania l'asporto del cibo per permettere a pizzerie, ristoranti,
paninoteche e anche pasticcerie di riprender un minimo di attività in piana
sicurezza anche per creare di nuovo un mercato che eviti speculazioni e
prezzi gonfiati da parte di chi attualmente ha il monopolio della vendita del
cibo.
Inoltre dopo la nostra richiesta il vicepresidente della Giunta Fulvio
Bonabitacola ha comunicato che si sta verificando un programma di
monitoraggio ambientale, realizzato dall’Arpac, per non solo monitorare
l'inquinamento dell'aria e delle acque ma fare in modo che anche quando
l’emergenza sarà cessata e le attività riproduttive riprenderanno la natura
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venga maggiormente tutelata visto che appare evidente che sono
prevalentemente le industrie, le attività commerciali e imprenditoriali a
causare l'inquinamento del nostro mare, dei nostri fiumi e dei nostri laghi.
Se vorranno continuare le loro attività dovranno lavorare con metodi diversi
e senza devastare l'ambiente”.
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